

Als überragender Sieger der Hengstleistungsprüfung 2016 in Neustadt/Dosse stellte Emilio Sánchez seine Qualitäten als Dressurpferd unter Beweis. Mit einer dressurbetonten Endnote von 8,58 überzeugte dieser Hunnerückter Zögling auf ganzer Linie. Für seine überdurchschnittlichen Grundgangarten, seinen ehrlichen Charakter und sein stets ausgeglichenes Temperament belohnten die Richter unseren Emilio Sánchez mit Traumnoten von bis zu 9,5. Seine ausgezeichnete Entwicklung deutete sich bereits in der Turniersaison 2016 an. Siege in Reitpferdeprüfungen und der Sieg im Reitpferdechampionat auf dem Lohberg zählen zu seinen Erfolgen.

Sein Vater Estobar NRW, selbst Sportler durch und durch, siegte 2009 ebenfalls in seiner Hengstleistungsprüfung. Mit zahlreichen Erfolgen in der schweren Klasse sichert er die Reitpferdeeigenschaften in diesem Pedigree bestens ab.

Bewegungspotential der Extraklasse führt Emilio Sánchez auch über die Großmutter St.Pr.St. Welina, die in ihrer Stutenleistungsprüfung die Traumnoten Trab 10,0, Galopp 9,0, und Rittigkeit 9,0 bekam. Der Stutenstamm der Hortense bestätigt diese Leistung mit mittlerweile vierzehn gekörnten Hengsten.

Emilio Sánchez – makellooses Exterieur mit bestem Reitpferdepotenzial.

